
Bericht: 
Die CDU-Fraktion stellt mit Schreiben vom 17. 12. 2008 folgenden Antrag: 
 
Im Namen der CDU-Fraktion beantrage ich, nach einer ausführlichen Bereisung durch 
den Fachausschuss, ein Investitionsprogramm zur Sanierung der Schulen in städtischer 
Trägerschaft zu entwickeln. Ziel muss es sein, über eine zu definierende Zeitachse, die 
jedoch nicht länger als fünf Jahre betragen soll, alle Schulen grundlegend zu sanieren. 
 
Neben den Erhebungen der Stadt sollen Eltern, Lehrerkollegien sowie Hausmeister 
eingebunden werden und um Erstellung eigener Prioritätenlisten gebeten werden. Bei 
der Aufstellung des Investitionsprogramms ist auch die Schülerzahlenentwicklung zu 
berücksichtigen. 
 
Nach Aussagen von Eltern und Lehrern besteht an fast allen Schulen Handlungsbedarf. 
Nach eigener Inaugenscheinnahme einer Schule können wir den Eindruck teilen. Damit 
sich der Stadtrat ein genaues Bild machen kann, begrüßen wir die bereits initiierte 
Bereisung durch den Fachausschuss. Wichtig erscheint es uns, Eltern, Lehrer, 
Hausmeister und auch die Kinder mit einzubeziehen. Insbesondere vor dem Hintergrund 
der angekündigten Bundesmittel für den Ausbau der kommunalen Infrastruktur ist zu 
prüfen, in welchem Umfang Mittel für ein Investitionsprogramm zu erwarten sind. Ein 
Investitionsprogramm für die Schulen sollte jedoch nicht davon abhängig gemacht 
werden. 
 


